

## Boom de permis d'exploration minière dans le sud du Québec

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2022

En seulement deux ans, le nombre de permis d'exploration minière a bondi de près de 100 %, en moyenne, dans trois régions du sud du Québec, soit l'Estrie, le Bas-Saint-Laurent et la Gaspésie. Cette abondance de titres miniers pourrait nuire à la protection des milieux naturels, selon les organisations environnementales qui ont compilé ces données. Les cartes des permis d'exploration permettent de constater que plusieurs chevauchent des zones protégées, des rivières, des forêts anciennes ou encore des habitats fauniques importants, principalement en Gaspésie.

Alexandre Schields - Le Devoir